

## Ein „neues gebrauchtes“ Feuerwehr-Auto für unsere Wehr

War das ein Schrecken, heute am 3. Juni 2022: Fahren doch zwei Einsatzfahrzeuge der FFW Glosberg mit TATÜTATA durch das Dorf. Viele Blicke rundum, aber nur in der St.-Kunigunden-Straße war ein winziges Rauchwölkchen zu sehen (Zigarillo von R.).

Die echte Lösung: Das „neue gebrauchte“ Ersatzfahrzeug der FFW ist angekommen und wird so dem Dorf vorgestellt. Dank an alle, die beteiligt waren.



Das neue Fahrzeug wird mit einem Schluck Sekt im Dorf begrüßt – Danke Nina.

